

はもち

R7年7月14日編

放課後子ども教室

～地域力を子どもたちのために～

だより

地域の支援員さんといっしょに羽茂高校 3 年生(選択科目)が支援員さんとして参加してくれました。今回は、これまでのプログラムで少しずつ残っていた材料を活用して自由工作にしてみました。交流を楽しみながら、お題がなくても短時間の活動で形にする子どもたちの想像力には驚かされました。「またやりたい!」の声も多く嬉しかったです。秋の羽茂ギャラリーに展示予定です。お楽しみに。



～児童受付について～

まだ申し込みをしていない1～3年生もいつでも参加できます

～支援員・地域ボランティア募集中～

興味のある方は南教育事務所(羽茂)までご連絡ください。

今年度は初の試みで夏休みにも2回のプログラムを計画しました。あいにく8月は豪雨のため活動中止になりましたが、7月に参加された方からは大変好評でした。宿題をしていると支援員さんが見守ってくださり、わからないところはいっしょに見てくれたり、自由時間にはからだを動かして遊んだり、いっしょに静かにボードゲームをやったりと思い思いに過ごせました。

R7年7月25日編



【コーディネーターより、ちょっと一言】 年々夏の暑さが厳しくなり猛暑の活動は涼しい室内でゆったりとしたプログラムになるように計画しています。9月のプログラムは南佐渡中学校の3年生が支援員さんとなりいっしょに活動してくれます。いろいろな交流の中で子どもたちが成長していけることに感謝しながら準備を進めていきたいと思ひます。いっしょに活動してみませんか？

発行者：はもち放課後子ども教室 コーディネーター 本間・梅澤
 問合先：佐渡市教育委員会 南地区教育事務所(羽茂) 電話88-2230